

COMMUNIQUÉ

DU MAIRE DE STAINS AZZÉDINE TAÏBI
CONSEILLER DÉPARTEMENTAL

Stains, le 16 octobre 2024

STAINS DIT TOUJOURS « NON » À UNE NOUVELLE BAISSSE DES DOTATIONS DE L'ÉTAT AUX COLLECTIVITÉS TERRITORIALES !

Dans le cadre du projet de loi de finances pour 2025, le Gouvernement de Michel Barnier a annoncé, ce jeudi 10 octobre, **une participation à hauteur de 5 milliards d'euros pour les collectivités locales, soit 8,3% des 60 milliards d'euros d'économies voulues dans son budget 2025.**

Une mesure brutale pour notre ville, qui compte aujourd'hui plus de 40 000 habitant.e.s, et qui serait **estimée à 1 287 623 millions d'euros sur les recettes de notre budget 2025.**

Il y a presque 10 ans, en 2015, la ville de Stains a été l'une des premières communes à alerter l'opinion publique sur les conséquences délétères qu'engendrent de telles décisions politiques. Nous avons déjà combattu les politiques d'austérité et la baisse des dotations aux collectivités. Une politique de cure dont nous avons fait les frais, avec plus de 3 millions de baisses de dotations.

La création du mouvement « **Les Plumés de l'austérité** » et l'action « **la mairie en grève** » en étaient l'expression directe. Depuis, ce combat n'a jamais cessé **et nous avons toujours dit NON à la casse du service public de proximité. Aujourd'hui encore, il est inenvisageable que les collectivités fassent les frais d'une politique gouvernementale calamiteuse** qui impacte considérablement les dépenses des communes et les services publics essentiels à nos habitant.e.s. À Stains, se sont **nos crèches, notre centre de santé municipal, notre maison du droit et de la médiation, nos futurs projets d'équipements à destination des Stanois.es ...** Une offre de services publics primordiale et un rempart essentiel pour notre population.

Nous ne pouvons pas laisser ce nouveau Gouvernement sacrifier le travail que nous menons chaque jour et sans relâche pour accompagner les habitant.e.s dans leur vie quotidienne.

J'en appelle aux organisations politiques et syndicales, aux associations, aux salarié.e.s, aux habitant.e.s... à agir contre **ces mauvais coups portés à l'encontre de la cohésion sociale, de l'égalité et de la dignité.**

À nouveau, **nous resterons déterminés et mobilisés face à cette injustice et vous pouvez compter sur l'ensemble de la Municipalité pour mener ce combat.**

Nous organiserons des initiatives en ce sens et **nous nous associerons à toutes les mobilisations collectives et citoyennes visant à refuser d'être une nouvelle fois « Les plumés de l'austérité ».**